

Hacienda continúa diálogos por un Pacto Tributario con reunión con universidades, colegios profesionales, auditoras y funcionarios del SII

- *En la ocasión, se explicó la metodología de trabajo que consiste en cinco sesiones temáticas, con participantes permanentes que conformarán seis mesas de trabajo rotativas para incentivar el diálogo, con representación de distintos sectores y que en un plazo de dos semanas y media abordarán distintos tópicos.*

Santiago, 23 de marzo de 2023.- El Ministerio de Hacienda continuó hoy con la ronda de conversaciones con diversos actores económicos y sociales en el marco de los diálogos por un Pacto Tributario que está impulsando el Gobierno, tras el rechazo de la idea de legislar de la Reforma Tributaria por la Cámara de Diputadas y Diputados.

Durante la tarde de hoy, el ministro de Hacienda, Mario Marcel; junto a la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; el secretario técnico de este proceso, Francisco Saffie; y la directora ejecutiva (s) de Laboratorio de Gobierno, Catalina Gutiérrez, se reunieron con representantes de universidades, colegios profesionales, firmas de auditoría y asociaciones de funcionarios del Servicio de Impuestos Internos (SII).

En la ocasión, se explicó la metodología de trabajo que consiste en cinco sesiones temáticas, con participantes permanentes que conformarán seis mesas de trabajo rotativas para incentivar el diálogo, con representación de distintos sectores y que en un plazo de dos semanas y media abordarán distintos tópicos. Entre ellos los objetivos y principios del sistema tributario que fueron delineados por la ciudadanía en los Diálogos Sociales como la transparencia y eficiencia del gasto; la progresividad y equidad; y el compromiso en el cumplimiento tributario, más una jornada de sistematización de los acuerdos alcanzados.

En la cita de hoy estuvieron Osvaldo de la Fuente, presidente del Colegio de Contadores; Ramiro Mendoza, presidente del Colegio de Abogados; Francisco Lyon, socio principal KPMG (participó vía remota); Ricardo Briggs, socio principal Deloitte; Renzo Corona, socio principal PwC Chile; Macarena Navarrete, socia principal EY Chile; Emilio Rodríguez y María Angélica Bosch, vicepresidente ejecutivo y secretaria general del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch); Paola Tresoldi, presidenta de la Asociación de Fiscalizadores, y Evelyn Apeleo, presidenta de la Asociación Nacional de Funcionarios, ambas del SII.

“Valoramos positivamente la invitación que ha hecho el Ministerio de Hacienda y creemos muy importante ese ánimo de escuchar a los distintos actores del país. Además, destacamos que se vaya a trabajar con datos y evidencia comparada, y es fundamental que se convoque a la academia, que puede hacer una contribución significativa a este proceso” señaló Emilio Rodríguez. En tanto, Ramiro Mendoza destacó que se trabaje sobre el diseño de una arquitectura tributaria y agregó que como Colegio de Abogados esperan “hacer un aporte consistente” durante esta etapa de diálogos.



Mañana viernes continuarán las reuniones con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), con las organizaciones sociales y con agrupaciones de micro, pequeñas y medianas empresas.